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【福音诗歌】爱，我愿意 

 

十字架上的光芒，温柔又慈祥，带着主爱的力量，向着我照亮。 

我的心不再隐藏，完全的摆上，愿主爱来浇灌我，在爱中得自由释放。 

我愿意降服，我愿意降服，在你爱的怀抱中，我愿意降服。 

你是我的主，你是我的主，永远在你怀抱中，你是我，你是我的主。 

 

十字架上的光芒，温柔又慈祥，带着主爱的力量，向着我照亮。 

我的心不再隐藏，完全的摆上，愿主爱来浇灌我，在爱中得自由释放。 

我愿意降服，我愿意降服，在你爱的怀抱中，我愿意降服。 

你是我的主，你是我的主，永远在你怀抱中，你是我，你是我的主。 

 

我愿意降服，我愿意降服，在你爱的怀抱中，我愿意降服。 

你是我的主，你是我的主，永远在你怀抱中。 

你是我，你是我的主永远在你怀抱中，你是我，你是我的主 

 

【愿意試一試】 

賓科特有一段名言﹕「二加二等于四--這是算術﹐氫加氧成為水--這是化學﹐基督釘十字架﹐是神拯救的

大能--這是啟示。但是怎麼能知道﹖你將二加二放在一起就是四﹐數一數你就知道。你將氫和氧放在一

起﹐通過電後就會得到水﹐試一試就可證實。相信主耶穌基督就必得救﹐你信了就可知道。謊言是經不

起試的﹐只有真理才是顛仆不破。凡是虛心愿意試一試的人﹐就曉得神的救恩確實是千真萬確。」 

保羅曾經試過﹐我們可聽聽他的見證「基督耶穌降世﹐為要拯救罪人。這話是可信的﹐是十分可佩服

的﹐在罪人中我是個罪魁﹐然而我蒙了憐憫﹐是因耶穌基督要在我這罪魁身上顯明祂一切的忍耐﹐給後

來信祂得永生的人作榜樣」（提前一 15-16）。 

醫生路加從他的經驗中也告訴我們﹕「除祂（耶穌）以外﹐別無救法﹐因為在天下人間﹐沒有賜下別的

名﹐我們可以靠著得救」（徒四 12）。  
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【思索人生】人生的抉擇 

親愛的朋友！你是否關心你的前景、人生的結局呢？其實，渴望得到美麗的人生決不止你一個，因為

人人都不斷地在尋覓自己的路，希望有一天能「美夢成真」，得到真正的歸宿。然而飽經人間冷暖、悲歡

離合的歲月，事實卻告訴我們，人生變幻無常，苦樂參半！試問：有誰能掌握自己的一生都是一帆風

順、諸事大吉，不需經過波折與變化？但許多人的心卻被眼前的事物、工作、欲望、需要、理想等等占

据，以致看不到人生無常的事實。往往是在面對生命大限之前，才發覺為了尋找自己的路，雖費了許多

苦心，也付了很大的代價，卻沒有能夠認清真正的路。辛苦了一生，走到了盡頭，才發現所得著的，只

是勞苦愁煩﹔所留下的，只是一聲嘆息。試想：人生就是這樣嗎？一日三餐，辛苦工作，不論換得多少

功名利碌，結果還是走上一坏黃土的不歸路嗎？人的一生真是有如白雲蒼狗，滄海桑田。去年在北美出

現一种空前未有的景象，許多人生活在噩夢中，連在家裡也感覺無安全感，擔心災難日益接近自己的家

門口﹔再加上全球性經濟的大衰退、失業人口遽增、自殺率節節上升、人心惶惶不安，不禁令人感到世

事是如此的紛亂，而人是何等的渺小、生命又是何等的脆弱。試想處于危机四伏的世界中，你要如何面

對？如何找到出路呢？  

人的一生如同行路，有起點也有終點。我們都需要找到一條正大光明的道路而行在其上﹔同時需要認

清這條道路的方向，知道自己的前景是在何處。可是，人生的道路究竟何在呢？雖然在有些人看來，世

路千條，形形色色，都是殊途同歸﹔然而聖經上說﹕世人只有兩條路、兩種結局。（馬太福音7:13~14)一

條是主耶穌的道路，這條路要引導人進入永生﹔另外一條是要引導人進入滅亡的路。親愛的朋友﹗你現

在是走在那條路上呢﹖你有沒有看過人生的地圖﹖你可知道你所走的路是從那裡來，要往何處去呢﹖聖

經中很清楚的指示了這兩條路，而人沒有中間路線可走。你若是還未信耶穌，你就是行走在一條滅亡的

路上，那個結局是可怕的。    

然而，進入永生的路只有這一條，那就是主耶穌，因為祂說﹕「我就是道路﹑真理﹑生命。」(約翰福

音14:6)此時，那你該怎麼辦呢？你唯一的需要，就是存誠實的心到主耶穌這裡來，坦白的把你的光景告

訴祂。聖經上說﹕「除祂以外，別無拯救﹔因為在天下人間，沒有賜下別的名，我們可以靠著得救。」

(使徒行傳4:12)當你的心向主耶穌打開、呼求祂時，你就會找到人生的出路、永生的途徑。祂是人生問題

的終極答案。 

親愛的朋友﹗人在世上只能活一次，而我們的生命也不過只有數十寒暑，因此我們已經沒有時間再在

歧路上盲跑。所以，當你讀到這裡時，希望你今天就能做一個正確的抉擇，從滅亡的路轉回到永生的路

上來﹔讓你的人生有個新的開始，從此經歷豐盛的人生，感受到平安、快樂的生活。 

 

【福音見證】我愿意 

来美国之前，我没有信仰，但确实是个非无神论者。出于各种原因，接触过佛教，道教以及对于当时

的我并不熟悉的“非正统”基督教。当时并没有想过选其一而从之，只是出于好奇，想看看以宗教来

分，对周边事物的不同看法。对道教读过一些老庄的作品，对于他们如此潇洒的出世态度，只能表示望

尘莫及，心驰神往下就可以。 对佛教则是体会颇深，虽然自己不是佛教徒，但曾经也是熟背心经，手拨

佛珠，诵念地藏金刚。不得不说在心灵困境的时候更需要信念的支撑，佛教在那个时候就成了我手中紧

握的稻草。为了让自己得到疏解，我自己查阅经文注解用不同的版本来增进自己的“悟道”，也与自己

的佛教徒朋友谈经论道，表面上自己开阔了很多也试着去参透佛教渡化二字的真谛，但自己内心的结越

结越大，那时的我觉得佛经中教导我们要牺牲要忍受之所以在世有各种的不悦，都是因为个人修行不

够，人尚且不能渡化自己又如何最终开悟渡化他人，实话讲当时与佛教的接触让我内心焦虑不堪没有平

静，我能看到的都是自己还不好，不够像佛祖那样，可佛祖这样一个所谓的偶像离我太远太远，天道，

人道，阿修罗道，畜生道，饿鬼道，地狱道，六道轮回，我又要如何一关关披荆斩棘。或许是真的佛法

无边，我却慧根有限，我把自己陷入了一个觉得无所依靠期望，回到佛经修行自我，然后觉得自己如此

劣迹斑斑，离天道太远无可触及，最后更加觉得无望这样的恶性循环。其实已经过去很多年了，太多细

节都已经模糊，只是清楚记得自己当时那种不开心没有喜乐的感觉。 
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后来来到美国，也没有刻意去接触基督教，甚至在受浸前都没有参加过福音聚会，当是只是觉得西方

国家，基督教再日常不过。直到2013年9月，一个朋友说是带我去教会吃饭，去了之后发现是一个很大的

聚会，一些年长的弟兄姊妹以问答的形式来讲述他们的在主内的经历。我当时提了一个问题究竟东方佛

教和西方基督教的差别是什么？当时一个弟兄的解答很打动我，他提到：「世间所有的宗教都有一个最

终目标就是摸着神建立起这样一个与神之间的连接。佛教的修行先让你学会与自己相处，然后是周遭，

最后是得道与佛相连。而基督教耶和华神照着自己的模样创造了人，从最开始就与神紧密连接在一起，

我们都是神的影像。不需要牺牲不需要臣服只需要让自己来到神面前，享受神赐予的喜乐，神就可以与

你沟通永远与你相伴。既然这样，为什么不选择最直接的方法呢？」 当时听到这个解释有种之前郁结在

心中的结打开的感觉，当时自己突然想到如果自己能够处理好与神的关系，那自己与周遭，自己与自己

的关系当然也就不在话下。借着当时的那种清朗和感动，当晚我就受浸了。其实我整个受浸的过程很简

单，没有太多的准备，太多的研修，也没有考虑太多，只是觉得那天晚上自己感受到了很久没有感受过

的轻松，所以当会所长老问到有没有人想要受浸时，我直接就站起来说我愿意，当时不知道是什么原因

但很清楚的知道自己口头和心里都一起念着我愿意。 

信主快3年了，一直在主里享受无尽的喜乐。后来通过主内生活的经验积累，我切切实实的知道：凡有

耳的必听见，凡信的必得救。正如罗马书10章中所提：你若口里认耶稣为主，心里信神叫他从死里复

活，就必得救。因为凡求告主名的，就必得救。 阿门！（荣倩） 

 

【福音故事】請打開門 

有一個窮老人，天寒地凍，颳風飄雪的早上，坐在空屋裡，饑寒交迫。瑟縮的關上了門準備自殺。有

一位慈善家，知道這老人，便攜帶著飲食，衣服，柴炭，銀錢來，要幫助他。他在門外叩門，窮老人以

為是房主人來向他收租，不敢開門；門外不見開門，又不聞應聲，敲門越急，屋內老人越怕。幸而他在

門縫內向外張望了一下，才知道是救星來了，就開門迎入，歡喜快樂地渡過生死關頭。 

主耶穌在門外叩門，切莫誤會。他不向你討債，只要放心開門，他要與你一同坐席。 

 

【问题】我家人信佛教，我想信耶稣，怎么办？ 

 
  

那就信呀！宪法保障各人宗教信仰的自由，所以你可以十分坦然地接受耶稣，不要因着不得已而勉强

自己信“家”教。信仰是绝对个人的事，不是团体的事，即使你因着全家都是信基督教而信基督，也是

没有意义的——因为你个人并不认识耶稣，不了解真正信仰的涵义。跟着人家信的信仰，是不踏实的，

根基既然不牢，当然也就禁不起考验。 

同时，你在成为基督徒之后，也仍然要尊重家人和他们的信仰，不要因为和他们的信仰不同而自高，

甚至鄙视他们，这种态度就变成主耶稣不喜欢的“自以为义”。我们可以将耶稣的伟大和信仰的好处、
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妙处，渐渐地分享给家人，让他们能消除由陌生而起的敌视，缓缓地因了解而不再排斥，甚至也能接纳

了你的信仰。 

不要怕，我们要爱我们的家人，也尊敬我们的家人，可以常常为他们的得救来代祷，求圣灵来光照他

们的心眼。  

 

 

 


